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日―タリーの心を

青い空緑の山と風

黄色のうねりは

人類の理想文1ヒを表わす。

それらか混第一体調和して

日―タリーの理想に向って

昂って行く妻を示している。

の礎と
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幹事 村上  久

司 会

◎点 鐘

SAA委 員会

会長

遠藤 立 ―

吉浮 洋 景

津守 弘 範

◎次年度会長の会務報告 次年度会長 杉田 誠

ソンクリーダー  津 守 弘 範

会長  吉 澤 ,標

Charh W ll■E幡様

淑な SW旺 帥S様

母親 鈴 木 真 lf子様

lll本 桂 子様

権原 祐 二様

◎四つのテスト  ロ ータリー情報委員会 萩 生口 茂 夫

◎会務報告            会 長 吉 澤 ,禄

・先日の理学会で、横倉護会員の遅寄頼を受理

国際ソロブチミスト多g■ lたのチャリティーゴルフ大会

を受け入れ、ゴルフ部に帥ふをお願いすることに庇

●高松クリーンロータリークラブからの提案て、全国でグ

リーンのつくクラブが5クラブあり相互交流の中し入れ

◎年初のよ 君力代    ソ ングリータと

◎El―タリーソング 「我等の蜘

◎お客様紹介

ホノルルサンセットRC

問 西 高RC

幹   事 :村上  入
会報重員長 モ日畑  博
目J委 員 長 :福島 達セ

皆様お日出度うな,EBま す. Iい ものでヤを常二ち私の出

番になりました,先 月26日に校選理学会を開き次年度SA

A委 員長に宮本説会員を任命しました. 1月 11日に第2回

世延理事会にて次期各委員長を任命の予定i

委 員 会 報 告

◎ニコニコBOX 親進委員会 小 坂 ― 郎

中山 恒 武 皆 様新年あけましてお日出度うltJ座います.

軸年はli賞状を1枚 も書きませんでした。年草状をいた

だいた諸兄にはお詫び申しあげますとともに反省してお

ります〕末年もよろしくお願い致します,

根本 本 守…ハワイサンセットロータリークラブチャール

ズ ウ イームスブt妻ようこそ、ホノルルではおL■話にな

りました〕

赤尾 恭 雄 あ けましてお目出度う御□吾ます。吉沢年度

の後半会賞て大いに盛り上げましょう.

東京多摩グリーンロータリー・クラブ
会   長 :告沢 洋 景   委  員 :加藤喜三郎 伊 澤ケイ子

大熊 将 夫 小 実  博

高村  弘  宿 院 利 手

事務周 :東京韓 巾落合14R

京エブラヴホテル多摩 56打=

TEL 0423-72-6463/FAX 0423-72-6491

劇会日 衝通水曜日12:30月の最終例会4830
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東京多摩クリーンロータリー・クラフ

があり情報交換等の無理のないお付き合いからと言うこ

とで決定 コ

・横倉護さんの青少キ副委員長の席に宿員委員を任命.

●過日のグァムの合用よ害に見舞いをすると言うこと力地

区から要請があり協力する事に決定

◎幹事報告

皆様明けましてお日出度う御回言ます.本 年も明るい楽

しいlfl会にしたいのて御協力をおllFいしま土

クテムの台回及害の見舞金につきましては国際ネ仕委員

長の平野氏か回りますので1人2!000円のお見舞金をお『R

ヽヽします■

後期公章の納人のお願し、

年賀状の紹介、1雑 回覧しますⅢ

第349回 例 会 報 告 (1/つ

(1997年～1998年度第26回例会)

視会場 京=ブラザホテル多摩 (たまつばき)



吉沢 洋 景…皆様あけましてお出度う御座居ます。Well  加 藤喜二郎…新年あけましてお目出度う御回言ます.よ ろ

come Fellowチ ャールズ ウ ィームス. しくお願いします。

4坂  一郎…新年お目出度う御回言ます。12月の結婚記念  田 畑  博 …明けましてお日出度う御日宮ます。

ブレゼントありがとう御□唇ました。 ltr守 弘範…おめでとう御狂居ます。木年もよろしく。

関岡 俊 二…親睦委員の皆様昨年は大変御吉労までした.  海 野 策 ―…今年もよろしくお願い致しま坑

お役日もあと半年です頑張りましょう,         萩 ■田茂夫…明けましてお目出度う御lFl居ます。/1・rもよ

大熊 将 大…明けましてお目出度う御回言ます.木 年も健   ろ しくお願い致します。

康で明るく元気に,じ建カヤこすごしたいものですっ     平 野 行 度…明けましてお目出度う御コ君ま坑

山崎 光 一…明けましてお目由度う作‖座居ますc今 年はよ   本 国合計 全 70,000円 (累計 814,320円)

出席委員会 須 藤 起 夫

い年になるでしょう, クリスマス′く―ティオークションの売上189!100円

須藤 起 雄―― に蕗のとうか採れましたので,

藤本 吉 文 新午明けましてお日出庄う御回冒ます。今年  ◎ 出情報告

も飛びます飛ばせます。 会員総数   55名

JLl寸 幸 彦ヽ今回は間違えて昼にも例会場へ水てしまいま   出 席義務者数 55名 (出席免際者1名)

した。 1度 はメイクにして欲しいですc 出席者欺   51名  匁 市者数 4名          ~

大松 誠 二…皆さんの元気な顔に逢えてハッビーハッピー.  本 国出席率  9273%(51/55)

12/24  訂 に出席車  9155% (52/55)

12/17  最 終訂正出席率 8545% (47/騎 )

匁常者 宮 本 誠 、城倉 正 博、字智|コ 和 秀、

小1本 和 大…lrtの内はみなれたカミさんに少しホの字でし    中   査 、

メークアップ な し

伊沢ケイ子…おめでとう御座居ます.今 年は明るいニュー

スカ1ましいですね.

村上  久 …明けましてお国出度う御座屈ま坑 夜る十年

一生懸命頑的 ますので“欧くお蔽いしまキ

犀ヤ‖J=郎 …1998年初例会を記合して,

飯島 格 美…よい年になりますように,

橋口 洋 ■ 本 年もよろしくお願いします。        ◎ ポールハリス表彰と授与式 D―タリ‐財日 本夕野 志 保子

l・」 博 …新年お日出度う御ll Fまi今 年はあんまリ   チ 十一ルズ・ウイームス、奥ほの17はtt

吉沢会長より表彰状授与3

いじめないてドさい. 母親の鈴木真佐子樟      _

遠藤 二 郎…明けましてお日由度う納ll Sます。本年もよ   日 本に居る御両親様の名前で笥守したものでございます。

ろしくお願いしまキ

菊地  敏  皆様お日出度う御回言ますコ

猪般 末男…今年もよろしくお願い致します。       ◎ 出席5年100%表彰     出 席委員会 宙 白 和慶

口島真由美…おめでとう御座居まチ 須藤起雄会員に会長より表彰J

杉野志保子…おめでとう御珂干ま抗 今年もよろしくお願

い申し上げます.                   ◎ 遠藤二部前会長により新年懇親会の乾杯

小城 章 員 お 目出度う御回啓ます。よい年になりますよ

うに, ◎各委員の後半の抱負         司 会 村 上幹事

葛村  弘 …あけましてお日出度う御臼唇ます。本年もよ  ● クラブ札 委員会

ろしくお願い致します.

高野委員長

半期会員の増強、職業奉付の問題等色々抱えております

伊藤 英 也…明けましてお目出度う作‖国吾まユ 本年もよ  の で2、 3月に力Vナて委員会を開きたいのでよろしく。

ろしくお願い致します。 。会員増強委員会 中 1委員長



前半に出来なかったことを後半にやりたい.分 類表を

作って皆様の御吉見を何いたいと思います。

咋年は御協力ありがとう御回吾ました。今期も皆様方の

御協力を翔願いして書き損じの受書の回収に御協力を。

。職業分類委員会

。会員選考委員会

●親H差委員会

。雑誌委員会

。職業41t委 員会

津守委員長

杉山委員長

須藤委員長

長御|1委員長

関岡委員長

田畑委員長

藤本委員長

横倉委員長

llHいします。

●米山奨学事類 会 山崎委員長

杉野委員長

伊沢委員長

菊池委員長

大性鎌 1理事

一生懸命やるつもりです。本年1月から宣範 F制度が

出来ましたので御利用下さいE

●ロークリー情報委員会       遠 藤二郎委員長

ロータリー幻章の充実、新大会員セミナーを開催します。

古い会員もどうぞ,

C出席委員会

昨年の半期27名が100%出席ありがとうございます。残

り半期も27名以上の100%出席をお願いしますっ

●プログラム委員会

●環境保全委員会 猪股委員長

。地域発展委員会 飯島委員長

。国際奉仕委員会 平野委員長

・世界‖会ネ仕委員会 力u藤委員長

世界社会奉仕委員会では本年はバギオ基金の御協力をお

福祉センターの見学会を実施いたします―〕一見に値しま

す.色 批々半17 あ`るかと思います。よきにつけ悪しきにつ

けぜひ1回見ていただきたいと思いまえ

前期は何も出来なかったので皆様の御力を借りて後期は

多摩の行をきれtWこして多摩にあかりを灯したいと思って

居りますの~tl協
力をお願いしまえ

早速初仕事が出来ました。却付金集めに参りますのでよ

ろしく。

昨年半期間月間にちなんだ卓話を皆様の御協力により実

施することが出来ましたc地 域企業団体更に我々が音段接

することのない自菊 半学沼 ヒ等にちなんだ卓話を剣 tして

来ました。本年もより ‐属草話を充実していきたいっ

去年はクリスマス、親睦旅行お世話になりました. 3月

1日アクアラインバスのlJ~を実施します。近々中込書が回

りますのでよろしくお願いします.

'SAA委 員会 遠藤立 委員長   。 ロータリー財凹

本年当クラブの日標が175万円で昨年末現在で91万円で

50%の適抗率て御題冒ます。あとの50%を何め洞でも適岐

したいと思いますのでギ気にやりたいと思いますので御協

力をお願いしますじ

今年も前半のように一空暫命やりますのでよろしくお願

いします.

●クラブ会報委員会

色々とお願いをして来ました力現 在■%の ヨ文率で御座

居ますかベネファクターでは0%で すので1,000ドルか

らなのでよろしくお願いします。

なかなか痢抗した会報が出来ないんですけど後半委員会

の告様で頑張り100%品酌 い`ただけるよう問 長ります。 本年はクラブ協議会でホストファミリーの確保について

お話をしましたが、少なからずも皆様開じヽを持たれたこと

と勝手に判断しております。留学力漸 子って居ります=仔

君を含めて (7名 )で 受入れが1名では数力浩わないよう

に思われます。7名 も居るのですから皆様お帰りになりま

して感じた事など色々聞き、受入れの何かの役に立てばと

思って居ります.頑 張りたいと思います。

的キ 7月30日のロータリーの女 ガバナー月間のアンケ

ー トで30～40%の データーが出ました。読む事により他の

クラブの活動がわかります。また2月 にアンケー トを行い

まi

。広報委員会 伊藤委員長

各委員長さん方にお願い。地域社会にお知らせしたいこ

とがありましたら伊藤までお願いします。 前半は準備だけでおわりました力禅 は獣売うげ から

んで来る地区の青抄年の活動がありますのでよしくコ

。会 計

=国際青少年交換委員会

・青少年本仕委員会

きずなEI Pを毎月第3水曜日の例会の後に行ないます.

今月は21日に自動車関係の問題で皆様に御和談中し上げま

i

。社会奉仕委員会

早速ですかキ会費後幼分の請求を行って居ります力確実

にお支払いのお願い。会計としては下半期各委員長さんこ

れ以席壺極的に事業を進めていただき予算の方も褒付けを」ヽ林委員長



れ以上積陶的に事業を進めていただき予算の方も裏付けを

取って行きますのこ 各委員長さん萎縮しているように思

われますので、各委員長下半期事業を進めていただきたい

と思t まヽ曳

◎奥儀叔恵様のスピーテ

ハワイからのあいさつアローハで始めさせていただきま

曳 この場J皆 りて日本日言る両親の名前でポーブレ リヽス

の寄付をさせていただき驚わせ ようと思 、ヽ根本さんにお

願いしたらこのような正式の場所に立たせていただき恐縮

しておりま曳 皆様ありがとう御回言ました。

◎主人チャールズ“ウイームさんのスピーテ

ハワイサンセットクラブの会長アイマンエリガカップに

代り挨拶申し上げま曳 私達のクラブは2年前の1月に出

来たばかりで去年度国際ロータリー5000地区の第一番に選

ばれました。メンバーは55名でワイキキヨットクラブで毎

週木曜日の6時半から痢司夕食例会を行っコ言りますので

ハワイヘ来られた爺はぜひお寄り下さしヽ

◎点 鐘 会長 吉 澤 洋 景

(今週の担当 高 村)

一


